



緑の屋根



伊勢崎市立宮郷第二小学校 学校通信

令和7年2月28日

6年生を送る会が開催されました！

いよいよ6年生は、あと一月足らずで卒業となります。今年の6年生を送る会は、体育館の空調取付工事のため例年と大きく変わり3部構成の送る会となっています。昨日は、6年生を送る会第1部の縦割り活動で6年生へのメッセージカードの受け渡しが行われました。本日2月28日は、6年生を送る会第2部が行われました。6年生は、1年生から4年生までの心のこもった出し物（動画）を視聴し万感の思いを感じていたと思います。6年生は、宮郷第二小での残された時間を大切に、元気いっぱい過ごして欲しいと思います。1年生から5年生も、6年生と一緒に過ごせる時間の大切さをかみしめながら元気に楽しく過ごしてほしいと思います。

来る3月19日には、6年生を送る会第3部が、体育館で対面で行われます。

1年生の発表「クジラ雲の音楽劇」



2年生の発表「こぐまの2月」「にじ」



3年生の発表「合組曲ちいちゃんのかげおくり」



4年生の発表「学校での知識を織り交ぜたギリギリダンス」



6年生のみなさんありがとうございました！